
平成 29 年度 第 1 回役員・サークル代表者会議 議事録 

                    ２０１７/６/３ 議事録作成：五十嵐一雄  

日  時 ２０１７年６月１日 ９：３０～１２：００ 

場  所 江南市役所西分庁舎・２階中会議室 

出 席 者 佐橋康弘、林 久翁、大倉弘行、奥村 忠、能祖 優、飯干紘司、平尾雅生 

     杉本敏弘、五十嵐一雄 

     オブザーバー：山下由紀子、田中幸子   

欠 席 者  各務のぼる（急用発生にて、代理出席無し） 

[ 議 題 ] 

１.佐橋会長からの緊急の提議 

メ－リングリストへの投稿に於いて、発信者名が英字表記の方がいる。昨今の詐欺やウイルス

感染等々を考慮して、漢字名表記の徹底を図りたい。会員よりも指導の担当者を決めていない

のかの指摘も有った。以下の様にお願いし、了解を得た。 

 （１）新規加入者 →林 久翁事務局役員 

（２）既 会 員 →杉本敏弘監事 

２．会費未納者の対応について 

  メーリングリストへご案内メ－ル、個人宛直接メ－ル等で対応したが、４名の方が未納となっ

ている。 

  以降の対応を、山下由紀子さん・佐橋会長が１０日迄を目途に、電話にて再確認とする。 

３．忘年会開催の提案 

   五十嵐副会長より、以下の様にご案内（案）を示し提案した。 

  開催予定日 ２０１７年１２月５日（火） 

  開 催 場 所 岐阜県・郡上八幡ホテル 

        ホテルのバス送迎にて、食品サンプル工房見学含む。 

        会 費：６，０００円 

参加者：６０名を見込む 

  ※４月２０日 ジャグジ－クラブの会合に同行、下見として参加してきた。 

全員の賛同を頂いたので、開催を決定する。 

４．佐橋会長より、セミナ－開催の提案                          

３月に大口町主催の講演会に行ってきたが、当会に於いても開催を提案します。 

テ ー マ：波平が認知症になった  

講   師：渡辺哲雄先生（ＮＰＯ時代に講演実績が有り好評だった。）       

受講対象者：会員本人・家族（有料）とする 

会   場：江南市民文化会館・第１会議室。参加者１００名位予定。 

  期   日：８月第５週 

※全員の賛同により開催を決定する。 

５．ＩＣＴ勉強サ－クル 平尾代表よりシニア情報生活アドバイザ－養成講座を開講当初応募者３

名でスタ－トしたが、途中１名減となり２名で実施中。受講料が減収となったが、ニュ―メデ

ィア開発協会へ補助金増額を依頼し、当初通りの収支バランスが図れた。 

７月１４日、認定試験立ち合いの為、ニュ－メディア開発協会より試験監督官が来られます。 

監督官の昼食準備をお願いします。了解。 



６．各サ－クルの現状 

  （１）どんぐり教室 佐橋康弘 

毎月第２・第４木曜日の２回 布袋北学供で開催 

メンバ－１９名（内本籍登録１７名）平均年齢 77.2歳 

Windows１０に全員切り替えやバージョンＵＰ完了、統一した勉強ができる。 

     若手でのサ－クル代表後継者は現在見込みが無い。 

  （２）ネット友遊   五十嵐一雄 

     毎月第１・第３水曜日（午前）岩倉市・くすのきの家で開催。 

     メンバ－ ６名（男性５名・女性１名）  

     ワンポイント一寸お勉強・水彩でお絵かき等、後継者いない 

  （３）ゴルフサ－クル  杉本敏弘 

     メンバ－２１名（男性１６名  女性５名） 

コンペを年４回開催（４月．６月．１０月．１２月の各月） 

     １回当たり１４～１９名の参加、後継者はいない。 

  （４）ＩＣＴ勉強サ－クル  平尾雅生 

     傘下に スマホ・タブレット同好会「スマイル」２２名（入会予定者含む） 

     スマ－トフォン・タブレット等、初心者が主。 

  （５）ロマンの会     大倉弘行 

     メンバ－ １４名（男性８名、女性６名）毎月第２・第４月曜日、2回開催 

     「今年の株式相場は変動が激しい、各自良く銘柄の動きを見極め、投資をされるよう

に・・・と」コメントしています。なお、サ－クル代表後継者探しはこれからです。 

  （６）ネットひまわり   奥村 忠 

     メンバ－ ５２名(男性２２名、女性３０名)平均７４.２才 

Ａ・Ｂ・Ｃの３クラスに分かれ、第２・第４金曜日に勉強会（Ｃ組は Windows7所有者） 

          会費は年４千円（講師謝礼及び学供使用料、機器整備費等に充当）  

講 師：能祖 優、小久保正治、丹羽 睿 

     年１回旅行を実施 

  （７）ネットサロン平和  能祖 優 

     メンバ－２８名登録 平和堂内の喫茶店で談話等。 世話役 神山良雄 

  （８）フォトユ－  各務のぼる 

     現在メンバ－ １７～１８名 

７．その他 

  （１）飯干紘司・ボランティア部会長より初心者相談会の世話役の交代要請有り 

  （２）ＰＣ関連部会・平尾雅生副部会長より後継者要望有り 

（３）会員の所属サークル調査の件････今後の会費の集金や、無所属会員の正確な人数を把握 

して、会の運営や催事の遂行に役立てるため、各サークルで会員の「本籍所属サークル」

「第二、第三、所属サークル」を調査して提出し、林 久翁事務局役員が纏め上げるこ

ととした。 

 

次回は、８月３日（木） テーマ：シニアネットの運営方法を如何にすべきか等。 

以上 


